

# 松野町からの合併協議申入れに係る住民説明会



2

月10日から14日まで  
町内6箇所の公民館

で開催された「松野町から  
の合併協議の申入れに係る  
住民説明会」には368人

の住民の参加があり、説明

会資料に沿った説明が行われた後、参加者からいろいろなご意見をいただきました。

今回の説明会は、今後合併協議会を設置することについて、住民の方々の考えをお聞きするために開きました。

多くの住民の方々の貴重なご意見を内容別に取りまとめましたのでお知らせいたします。

今回の説明会における住民の方々のご意見は、今後の合併協議や町政の参考とさせていただきます。

- 松野町は住民投票を行い鬼北町との合併を希望したのだから早く合併をしてほしい。
  - いろいろな問題はあると思うが、合併新法の期限内に合併できるよう進めほしい。
  - 松野町は合併が少し遅れただけであり松野町民の意思を尊重し協議を行い合併してほしい。
  - 鬼北町住民が全員賛成ではないと思うが、前回の繰り返しにならないよう十分検討し合併できることを望む。
  - 松野町民の希望を聞いて早く合併してほしい。
  - 合併は理事者と議会の判断で進めてもらつてかまわないと思う。どうしても判断のつかない場合だけ住民投票なりで、住民の意見を聞く。
  - 良いまちづくりに頑張つてほしい。

- 松野町民にも不安があると思う。正しく聞いて、正しく対応し、流されず、対抗せず、立派に対応してほしい。
  - 子ども達の教育のためにも前向きに進めてほしい。
  - 過去の経緯はどうあれ、住民の幸せを考えるとお互い助け合いの精神で前向きに協議をしてもらいたい。
  - 松野町は大変な苦労をし、合併の申入れをしたのだから、広い心で受け入れるべきである。
  - 苦しい財政事情や苦労も察するが、合併協議が行われることはうれしく松野町との合併が望ましいと思う。
  - 合併は相手があることなので相手の意見も聴かなければならない。松野町との合併はかなり厳しいものがあろうと思うが、松野町の住民投票の結果

- は、町民の総意であるので鬼北町は十分配慮してほしい。
  - 財政的な厳しさもあるが、早く一緒になるほうがないのではないか。
  - 松野町の対応は遅い。でくるだけ早く合併してほしい。
  - デメリットや公債費が問題ではなく、住民の生活が大切である。申入れを早く受け入れて、これららどうするか皆で検討してほしい。
  - デメリットや公債費が問題ではなく、住民の生活が大切である。申入れを早く受け入れて、これららどうするか皆で検討してほしい。
  - 鬼北町合併で経験し端々は寂れた、松野町にも事実を知らせてほしい。財政はお互に厳しく、良くなはないのだから、無理に合併する必要はない。
  - 過去の経緯や、松野町の混乱を考えると合併したくはないと思う。しかし、